
Reunião do Comitê Gestor Local de Atenção 
Integral à Saúde de Magistrados(as) e 

Servidores(as) (Resolução CNJ nº. 207/2015) 

Dia: 
08/04 

Hora: 
14h00 

Presentes: Dra. Ana Cláudia Petruccelli, Dra. Sarah Yolanda, Dra. Semiramis 

Rocha, Katia Barros, Angelita Michele e Verushka Andrade. 

 
 

Considerações 

 
1. Dra. Semiramis fala sobre a campanha da vacina H3N2, cujo valor 

previsto será 90,00. Será para servidores e dependentes e realizada de 

forma presencial na sede (NS) e na Imbiribeira (será verificada a 

possibilidade de ser no auditório);DRA SEMIRAMIS VAI INICIAR A 
DIVULGAÇÃO DA VACINA. DRA SEMIRAMIS VAI PREPARAR UM 
OFÍCIO PARA TRAMITAR NA TRIBUNAL E UM TEXTO QUE SERÁ 
ENCAMINHADO À IMPRENSA. CONVERSAR COM HENRIQUE PARA 
SENSIBILIZAR A PRESIDÊNCIA. AS MAGISTRADAS IRÃO DEFINIR A 
INSTITUIÇÃO QUE SERÁ AGRACIADA PELA CAMPANHA DE DOAÇÃO 
DE ALIMENTOS; 

2. Dra. Ana fala sobre uma forma de estimular a realização do exame 

periódico. Dra Sarah fala sobre a possibilidade de realização de campanhas 

para conscientização. Ela falou também sobre a possibilidade de incentivo 

à realização dos exames, deferindo um dia de folga como forma de 

incentivo. Dra. Semiramis sugere que seja consultada a Amatra sobre o 

melhor mês. Dra. Sarah sugere o mês de junho. Dra Semiramis sugere 

que, durante as correições, seja feito destaque acerca da importância da 

Meta 10. Dra Ana solicita que seja conversado com Henrique sobre a 

sensibilização da Presidência, de modo a premiar quem realizar os 

exames deste ano e do próximo, por exemplo; VERUSHKA VAI 
CONVERSAR COM HENRIQUE PARA VER A SENSIBILIZAÇÃO JUNTO 
À PRESIDÊNCIA; 

3. Dra. Ana fala sobre a possibilidade de retorno dos vigilantes do peso, mas 

Dra. Semiramis registra a dificuldade de separar um espaço físico para 

essas atividades. Michele sugere que a sala da CSI seja compartilhada 

para este e outros fins de incentivo aos cuidados com a saúde. Lembra 

que é importante verificar um espaço na Imbiribeira também. DRA 
SARAH VAI VERIFICAR JUNTO AO ADM DO FÓRUM; 

4. Foi conversado sobre a possibilidade de retomar as corridas. Michelle se 

disponibilizou a verificar junto aos órgãos o prazo para organização dos 

procedimentos, para poder definir o calendário (19 de novembro????). A 

ideia é que aconteça no sábado, em torno das 16h. MICHELLE VAI 
ENTRAR EM CONTATO COM OS ÓRGÃO PARA VER A 
POSSIBILIDADE E VAI COMPARTILHAR COM A COMISSÃO A 
DOCUMENTAÇÃO NECESSÁRIA; 
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